



HOY LLEGA PAPA A PORTUGAL. — Lisboa, mayo 11. El Papa Juan Pablo II llegará hoy en visita oficial a Portugal, juntamente con una selecta comitiva. Su Santidad dará las gracias a la Virgen de Fátima, por sobrevivir, hace un año, a un atentado criminal. Las calles de Lisboa se han engalanado con fotos del Papa. (UNIFAX II de UPI).

Una Zona de Guerra Declara la Argentina

BUENOS AIRES, mayo 11 (AP). — El Ministro de Defensa Amadeo Frugoli calificó hoy de "acto de defensa frente a la agresión británica" la decisión de Argentina, de declarar hostil a cualquier barco o avión de Gran Bretaña, que se dirija a las llamadas "áreas de operaciones" del Atlántico Sur o pueda presumirse que es una amenaza para la seguridad del país.

Entretanto, una fuente naval citada por la Agencia Oficial TELAM, dijo que anoche y esta mañana no hubo incidentes en la zona de las islas Malvinas.

No hubo una reacción

oficial inmediata a las informaciones de Londres, según las cuales una nave argentina fue coñoneada en el Atlántico Sur y se oyó una explosión en la vecindad, presumiblemente procedente del barco atacado.

Frugoli expresó que los cañones del domingo y el lunes de buques británicos contra Puerto Argentino, capital de las Malvinas, "son una serie de actos de hostigamiento destinados a tratar de minar la resistencia moral y física de las tropas".

"Mientras la Argentina actúa en el campo militar en una actitud defensiva,

en el terreno diplomático está dando pruebas de flexibilidad, de comprensión y de buena voluntad", agregó el Ministro en declaraciones a los periodistas.

Frugoli habló horas después que un comunicado de la Junta Militar, máximo organismo de poder en el país, advirtió esta madrugada que declaraba "hostil", a todo buque o avión británico que se dirija "con rumbo al área de operaciones y/o constituya presumiblemente una amenaza para la seguridad nacional", por lo que las fuerzas argentinas "actuarán en consecuencia".

Resumen mundial

Pdte. de Brasil Llega en Visita Oficial a E. U.

WASHINGTON, mayo 11 (AP). — El Presidente del Brasil, Joao Figueiredo, llegó hoy a esta capital para una visita acordada por la crisis que se desarrolla en torno a las islas Malvinas.

La visita había sido planeada antes del conflicto anglo-argentino, y su duración fue reducida a última hora en vista de los acontecimientos en el Atlántico Sur.

El avión a reacción brasileño tocó pista a las 16:40 en la Base de Andrews.

Regresa a Nicaragua Avión Secuestrado

LIMON (Costa Rica), mayo 11 (ACAN-EFE). — Partió esta mañana de regreso a Nicaragua el avión C-46 de la Empresa "Aerónica", que ayer fue secuestrado y desviado hacia este puerto del Atlántico costarricense.

El aparato salió de esta ciudad hacia la Isla del Maíz (Corn Island) y luego irá a Managua.

El secuestro lo realizaron dos individuos armados de pistolas y granadas de fragmentación, mientras la aeronave cumplía un servicio local entre Bluefields y Corn Island, en el Atlántico nicaraguense.

Mantener la Ecología Mundial Propone Japón

NAIROBI, Kenia, mayo 11 (AP). — Japón propuso hoy que se cree una Comisión de Estadistas y Científicos prominentes, para que imponga prioridades, a fin de mantener la Ecología Mundial en el Siglo XXI.

Sin embargo la idea, propuesta ante la Conferencia Mundial sobre Ambiente, que se realiza en esta ciudad, obtuvo una tibia recepción de los Estados Unidos, el mayor contribuyente individual de fondos para

Previamente la Argentina informó de ataques de la flota británica a las Malvinas, sin entrar en detalles.

Fuentes militares citadas hoy en la prensa local describieron los ataques como "cañoneos de hostigamiento" con la aparente intención de mantener en estado de alerta y tensión a los 9.000 soldados que se calcula están acantonados en las Malvinas.

Según informes provenientes de Londres, esas acciones formarían parte de una estrategia previa a un presunto intento de desembarco al archipiélago, ocupado por la Argentina en una incursión armada el 2 de abril, tras 149 días de administración británica.

Según estimaciones militares, las fuerzas británicas tratarían de intensificar sus ataques, a fin de establecer en algún lugar de las Malvinas una cabecera de playa y, consecuentemente, proseguir las negociaciones diplomáticas "en condiciones más favorables que las actuales".

Tras el fracaso de los esfuerzos de los Estados Unidos y Perú por lograr una solución pacífica del conflicto, el Secretario General de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, inició gestiones tendientes a evitar la intensificación de las hostilidades y procurar una salida de paz.

Firme Cerco Británico en Torno a las Malvinas

LONDRES, mayo 11 (AP). Gran Bretaña afirmó hoy que ejerce un "firme cerco" alrededor del archipiélago de las Falkland (Malvinas), después que una fragata de la Marina Real disparó contra una nave argentina de abastecimiento, en el estrecho que separa las dos islas principales, informó el Ministerio de Defensa y corresponsales británicos de guerra.

La flota británica enviada para tratar de reconquistar la Colonia, ha tomado control del estrecho de ocho kilómetros entre las islas Este y Oeste, y ha aislado a las guarniciones argentinas de las dos partes de las Falkland, dijo la Agencia Press Association, que atribuyó su información a fuentes del Gobierno.

Las fragatas y destructores británicos patrullan ahora regularmente el estrecho para impedir que sean llevados abastecimientos por tierra o mar a las fuerzas argentinas, según informó el corresponsal de Press Association, Robert Hutchinson.

Mientras las cruciales conversaciones de paz continuaban por quinto día en las Naciones Unidas, la Primera Ministra Margaret Thatcher, dijo en la Cámara de los Comunes que "el hecho de que estemos

negociando no excluye opción militar alguna en absoluto".

Su declaración dejó en claro que Gran Bretaña podría llevar a cabo su ampliamente pronosticada invasión de las islas tomadas el 2 de abril por la Argentina, que reivindica la soberanía de las islas en un pleito que data de 1833.

Anteriormente, el vocero del Ministerio de Defensa, Ian McDonald, con su lúgubre voz ahora familiar para millones de telespectadores británicos, dio cuenta de las últimas acciones en la batalla por las islas.

"Esta mañana uno de nuestros barcos detectó en la oscuridad la presencia de una nave dentro de la zona de exclusión total.

Dispararon contra ella. No tenemos absoluta evidencia de que la embarcación fue alcanzada o se hundió. Todo lo que puedo decir es que tenemos informes de una gran explosión".

"El incidente y su localización muestra cuán estrecho es nuestro cerco en torno a las islas Falkland".

Despachos de Hutchinson y otros corresponsales de guerra con la flota identificaron la fragata como la Alacrity, la cual detectó la nave argentina mediante su radar y abrió fuego con sus armas automáticas que disparan 20 proyectiles por minuto, desde una distancia de ocho millas.

No hubo informes inmediatos sobre bajas.

Papa Juan Pablo II Viaja Hoy a Portugal

CIUDAD DEL VATICANO, mayo 12 (AP). — El Papa Juan Pablo II, angustiado por la "muerte y la destrucción" de los conflictos mundiales, viaja mañana a Portugal, en una peregrinación mística para agradecer a la Virgen haberle salvado la vida en el atentado del que fue víctima el 13 de mayo del año pasado.

La visita de cuatro días del Papa a la "Tierra de la

Santa María", podría verter luz sobre el controvertido "tercer secreto" de Fátima, donde se levanta ahora un gigantesco santuario, cerca del roble donde tres niños pastores tuvieron visiones de la Virgen, el 13 de mayo de 1917.

El Pontífice, de 61 años, ha comentado reiteradamente su asombro por la coincidencia de la fecha del atentado, perpetrado por el terrorista turco Mehmet Ali Agca, y la de las visiones de la Virgen.

El Pontífice vinculó la lucha en las Malvinas y las tensiones producto de focos de violencia internacional este año, con la situación imperante en el mundo durante la Primera Guerra Mundial, en que se dijo que en el curso de sus apariciones la Virgen había confiado tres "secretos" a una de las pastorcillas, Lucía Dos Santos, que entonces tenía diez años.

De acuerdo con Lucía, que es ahora una monja Carmelita de 75 años, y que saldrá de su convento por primera vez en 15 años, para reunirse con el Pontífice en Fátima, la Virgen María vaticinó el fin de la Segunda Guerra Mundial, pero advirtió que

En Comité Senado E.U.

Polémica Resolución Sobre Cuba-El Salvador

WASHINGTON, mayo 11 (EFE). — El Comité de Relaciones del Senado reafirmó hoy la voluntad norteamericana de impedir, aunque no por la fuerza, la extensión del comunismo en el Hemisferio, por parte de Cuba.

También abogó por negociaciones en El Salvador entre la oposición y el Gobierno, para poner fin a las hostilidades en el país.

La Administración también hubiera preferido que la cláusula referente a Cuba fuera más "dura" y reafirmase la voluntad de Washington, expresada en 1962 de impedir "por todos los medios necesarios, incluido el uso de la fuerza", la propagación del comunismo y las actividades subversivas por parte de Cuba en el Hemisferio.

La resolución, aprobada hoy por el Comité, va en contra de los deseos del Gobierno salvadoreño y de la Administración Reagan opuesta a negociaciones en El Salvador, sobre una distribución del poder entre el Gobierno y la oposición.

Una versión anterior de la resolución en este sentido, propuesta por el Senador Steve Symms, tenía el respaldo de la Casa Blanca, porque expresaba la "constante política de la Administración Reagan



FUNERAL DE GUERREROS JUDIOS. — Nahal Hever, Israel, mayo 11. Soldados israelíes llevan los ataúdes que contienen 25 esqueletos, hacia un funeral militar en el desierto de Judea. Los restos, descubiertos hace dos décadas, se cree que pertenecen a guerreros judíos, que lucharon contra el Gobierno romano en el siglo dos.